Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 10 Piéces
Superficie 500 m?
Référence 83359659
Prix 6 350 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cette propriété prestigieuse et entierement rénovée est nichée dans un domaine
fermé et sécurisé du club de golf royal de Mougins, sur un terrain d'environ 2000
m2 avec une vue imprenable sur le terrain de golf. Avec son propre acces au Tee 1,
cette propriété de 500 m2 répartie sur deux niveaux offre un style de vie luxueux
dans un cadre idyllique.La maison dispose d'une grande entrée, d'un salon avec
cheminée, d'une salle @ manger, d'une cuisine high-tech, d'un coin bureau, d'une
chambre principale avec dressing et salle de bain, ainsi que de quatre chambres

supplémentaires avec salle de ...

This prestigious and fully renovated property is nestled in a secure gated domain
within the Royal Mougins Golf Club, on a 2000 m? plot with stunning views of the
golf course. With its own access to Tee 1, this 500 m? property on two levels offers
a luxurious lifestyle in an idyllic setting. The house has a large entrance hall, living
room with fireplace, dining room, high-tech kitchen, office area, master bedroom
with dressing room and bathroom, as well as four additional bedrooms with shower
rooms and large terraces with panoramic views of the golf course. The house also

has a billiard room, ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS
473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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